

Bandgottesdienst am 29. Januar 2017

Nur der Altarraum ist stimmungsvoll beleuchtet, als die insgesamt etwa 70 Gottesdienstbesucher in der Kirche platznehmen. Die Ev.-luth. Immanuel-Kirchengemeinde hatte am Sonntagabend, den 29. Januar, zu einem Bandgottesdienst mit Til von Dombois und der Popkantorband eingeladen. Spätestens das Eingangslied „A mighty Fortress“ (dt. „Ein feste Burg“), das traditionelle Luther-Lied, an diesem Abend im neuem Pop-Lounge-Design, versprach einen ganz anderen Gottesdienst. Im Mittelpunkt standen die leicht eingängigen Lieder aus dem Popkantor-Songbook sowie einige Kirchentagsklassiker. Pastor Matthias Freytag predigte über den Seewandel Jesu nach Matthäus 14. Ein Gänsehautmoment war an diesem Abend zweifelsohne das gesungene Vaterunser. Der nächste Bandgottesdienst mit der Popkantorband und Pastor Freytag findet am 30. April um 18 Uhr in der Immanuel-Kirche statt. Zuvor feiern die Band „Kohélet“ und Pastor Freytag am 12. März ebenfalls um 18 Uhr einen gemeinsamen Musik-Gottesdienst.



(Foto: Marc Müller)